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日  時  令和４年(2022年)１２月２６日（月）１６：００～１７：００ 

場  所  レンブラントホテル大分 二豊の間 

出 席 者  別紙のとおり 

 

議事概要の確認 

令和４年度（2022 年度）第４回及び第５回経営協議会の議事概要（案）を確認し，確定し

た。 

 

学長から，大学の活動状況等について資料１に基づき説明があった。 

 

審議事項 

１ 令和４年人事院勧告への対応に伴う人事関係規則の一部改正（資料２－１～３） 

津村委員から，資料に基づき説明があり，審議の結果，本件を了承し，役員会に付議する

こととした。 

 

報告事項 

１ 第４期中期目標期間におけるアクションプラン（資料３－１～３）  

津村委員から，資料に基づき報告があった。 

 

２ 令和５年度医学部医学科の入学定員増（資料４） 

  津村委員から，資料に基づき報告があった。 

  

３ 附属病院の収支見込（資料５） 

三股委員から，資料に基づき報告があった。 

 

４ 今後の大分大学の財政状況（資料６） 

小代委員から，資料に基づき報告があった。 

 

その他  

最後に各委員から下記のとおり発言があった。 

広瀬委員 

・国が新たに設ける基金も活用し，半導体分野の人材育成を進めて欲しい。 

 ・大分大学の研究活動が収入に繋がるような工夫ができないか。知的財産権により収入を得

ることや，ベンチャー企業を起こす等経営面に繋がるような工夫をして欲しい。  

尾﨑委員 

・大学設置基準の改正がなされたが，どのように対応しているか。また，教員の配置等具体

的な内容まで検討しているか状況を教えて欲しい。 

・光熱水費の増加に関し，本日示した内容は来年度末までの見込みを含めたものを記載して

いると考えているが，来年も厳しくなると思われる。残りの人事院勧告の実施見込みにつ

いて教えて欲しい。 
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岡委員 

・光熱水費の高騰は厳しい状況である。国も７割程度補助しようとする動きもあると聞いて

いる。県とも交渉しながら対応して欲しい。 

姫野委員 

・光熱費の値上がりと脱 CO2のため，業者が太陽光発電機器を企業の屋根等に設置し，発電

した電力を固定価格で使用する取組がある。国立大学で導入できるか分からないが，検討

の材料にしてみてはどうか。 

杉原委員 

・収支見込みについて，民間では今後の収支を予想するために作成するのだが，附属病院の

収支見込みは０になるように作成することが必要なのか。 

桑野委員 

・学生にとってのコロナ禍の３年間は非常に大きなものだと思う。そのため，学生に対する

フォローはより重要になっている。また，学生がチャレンジしていくことができる環境を

充実させて欲しい。 

井上委員 

・県立病院も都市ガスが高騰し非常に苦慮している。ただし，職員のモチベーションを下げ

ないように心掛けている。 

石井委員 

・人事院勧告の対応について気になるところである。光熱水費の高騰は厳しいと思うが，職

員のモチベーションも考えると難しい問題である。 

 

 

説明資料 

  令和４年度第４回経営協議会議事概要（案） 

令和４年度第５回経営協議会議事概要（案） 

資料１    大分大学の活動状況 

資料２－１  令和４年人事院勧告への対応について 

資料２－２  令和４年人事院勧告に準拠した場合の概要等について 

資料２－３  新旧対照表（職員給与規程等） 

資料３－１  第４期中期目標・中期計画期間におけるアクションプランについて（報告） 

資料３－２  第４期中期目標・中期計画期間におけるアクションプラン 

資料３－３  第４期中期目標・中期計画期間におけるアクションプランの進捗状況（様式） 

         （記載例・イメージ） 

資料４    医学部の収容定員の増加について（文部科学省通知） 

  資料５    附属病院の収支見込について 

  資料６    今後の大分大学の財政状況 


